

Ä3.1.1 Lehren aus der Kommunalwahl sind Weichen für die Zukunft: Stärkung des ländlichen Raumsn

Antragsteller*in: Roland Fecht (KV Saarbrücken)

Begründung

Änderungsantrag zum Änderungsantrag 3.1 Jeanne Dillschneider

"der AfD". streichen

Man muss sie nicht noch aufwerten, weil man sie bei Name nennt. Schlechte Werbung ist auch Werbung.

Sollte generell, auch bei reden, vermieten werden sie zu benennen.

stattdessen: populistische Parteien (oder auch Rechtspopulistische Parteien) somit ist auch BSW und Co. gemeint.